

COLABORADORES

Ana María Quintero de Arteaga

Investigador A-2 del PEII. Doctora de la Universidad La Laguna, Máster en Educación de la Universidad de Colorado, Estados Unidos, DEA en Economía Aplicada, también de la Universidad La Laguna, DEA en Gobernabilidad y Gerencia Política de la UCAB, Consultor FIM Productividad, Licenciada en Educación de la UCV (Magna Cumlaude). Cátedras: Investigación de Mercados, Seminario de Trabajos de Grado, Gerencia de Proyectos, Teorías administrativas de la organización e Investigación Publicitaria (Comunicación Social) Organización y Dirección de Empresas (Relaciones Industriales) y Gerencia Industrial (Administración y Contaduría).

Gilberto Enrique Resplandor Barreto

Formación académica: profesor de Química y Ciencia General (Instituto Pedagógico de Caracas, 1976); Especialista en Planificación y Administración de la Educación Superior y en Diseño Curricular; Magister en Currículum, Mención Evaluación Curricular; Doctor y Postdoctor en Educación (2002-2008). Tutor de trabajos de grado y tesis doctorales en pre y postgrado. Profesor de pre y postgrado. Participante como ponente y facilitador en eventos nacionales e internacionales. Autor de varios artículos arbitrados y publicados. Proyectos en ejecución: 1.

Aixa Viera Barazarte

Licenciada en Química de la Universidad Central de Venezuela. Magíster en Química Analítica de la Universidad de Michigan (1975). Doctora y Postdoctora en Educación (2002, 2008). Formación de estudiantes: tutora de pregrado, especialista, magíster y doctorado. Cursos dictados: Metodología de la Investigación, Axiología, Epsitemología y Filosofía (a nivel de postgrado, en los

últimos cinco años), cursos relacionados con investigación, ponencias y conferencias en congresos. Libros publicados: 1. Artículos en revistas, nacionales e internacionales: 5. Proyectos de investigación aprobados y en ejecución: 3.

Verónica Ramos Lemoine

Licenciada en Ciencias Políticas y Administrativas, mención Politología, de la Universidad Central de Venezuela. Cursa la Maestría en Gerencia de Recursos Humanos en la Universidad Nacional Experimental de Guayana. Es Investigador Docente del Centro de Investigaciones para la Educación la Productividad y la Vida (Ciepv) de la Ucab Guayana y miembro de Guayana 2030. Dictó la Cátedra Introducción al Conocimiento Científico en la Escuela de Ciencias Sociales de la Universidad Católica Andrés Bello – Guayana y fue Directora Ejecutiva de Fedeindustria Bolívar Asopemia.

José María Fernández Arguiñano

Licenciado en Educación, mención Promoción de la Educación Permanente con especialización en Gerencia y Doctorado en Formación Empleo y Desarrollo de la Universidad de La Laguna (España). Trabajó en la Dirección de Educación de la Gobernación del Estado Bolívar, como administrador y como subdirector. Profesor Jubilado de la Unexpo, titular de las Cátedras: Técnicas Gerenciales y Formación de Emprendedores. Actualmente es profesor del Doctorado en Ingeniería de la misma Universidad, además de investigador invitado del Ciep, dos veces galardonado con el Premio a la excelencia Académica de la Unexpo por sus investigaciones y miembro del grupo Guayana 2030.

Alfredo Calzadilla Tessari

Comunicador social, audiovisualista. Maestría (no culminada) en Historia Regional. Coorganizador del Festival de la Espiritualidad en el Cine Venezolano (FESCIVE) por 5 ediciones. 13 años como docente universitario en la Escuela de Comunicación Social del Universidad Católica Andrés Bello Guayana, en materias de lenguaje y artes cinematográficas, televisión, radio y creatividad publicitaria. 7

años coordinador de radio de la Red Nacional de Radio Fe y Alegría, perteneciente al movimiento de educación popular Fe y Alegría. Productor de radio y televisión.

Enrique Pérez

Egresado en el año 2014 de la Universidad Católica Andrés Bello extensión Guayana en Ingeniería Informática, donde actualmente estudia una especialización en Gerencia de Proyectos. Co-fundador de la empresa de desarrollo de software a terceros: Roraima IT, C.A. Trabajó como gerente de proyectos en Nocturnal Key elaborando aplicaciones móviles y actualmente es director de operaciones en Hustling Technologys, LLC.

Antonio Saad

Ingeniero en informática egresado de la Universidad Católica Andrés Bello extensión Guayana. Se ha desempeñado en el área de desarrollo de sistemas, ejerciendo el cargo de Analista de Tecnología y Soporte en el departamento del Centro de Aplicación a la Informática de la Ucab-Guayana. Cofundador de la empresa RoraimaIT, orientada al desarrollo de software para terceros y desarrollador Backend para la empresa Hustling Technologys, LLC. Profesor de la cátedra de Sistemas Distribuidos en la Escuela de Ingeniería en Informática de la Universidad Católica Andrés Bello.